

Medienmitteilung

Luzern, 3. April 2023

KGL gratuliert Fabian Peter, Reto Wyss und Michaela Tschuor zur Wahl

Der KMU- und Gewerbeverband Kanton Luzern (KGL) gratuliert den drei im ersten Wahlgang gewählten Regierungsräten. Der KGL ist mit der Wahl von 43 «KMU-geprüften»-Kandidierenden in den Kantonsrat zufrieden. Nun analysiert der KGL die Resultate und entscheidet am Mittwoch über seine Position im 2. Wahlgang.

Der KGL ist politisch unabhängig, versteht sich aber als bürgerliche Kraft und unterstützt entsprechend eine Politik, die möglichst günstige Rahmenbedingungen für die Luzerner KMU-Wirtschaft schafft. Für die Wahl in den Regierungsrat unterstützte der KGL mit der eigenen «KMU-geprüft»-Wirtschaftsliste Fabian Peter (FDP), Reto Wyss (Die Mitte), Armin Hartmann (SVP), Claudia Huser (glp) und Michaela Tschuor (Die Mitte). Der KGL gratuliert den im ersten Wahlgang gewählten Kandidierenden Fabian Peter, Reto Wyss und Michaela Tschuor zur Wahl und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit. Am Mittwoch entscheidet der Vorstand des KGL das weitere Vorgehen im 2. Wahlgang und wird wieder mit eigener Liste und voller Kraft am Wahlkampf teilnehmen.

46 «KMU-geprüfte»-Kandidierende haben den Sprung in den Kantons- oder Regierungsrat geschafft und werden für eine KMU-freundliche Wirtschaftspolitik eintreten. Angetreten sind 78 vom KGL unterstützte Kandidierende für den Kantons- und Regierungsrat. Damit haben rund 60 Prozent der «KMU-geprüften»-Kandidierenden die Wahl in die Luzerner Exekutive oder Legislative geschafft. «Wir sind mit dem Ausgang der Wahlen sehr zufrieden. Die bürgerlichen Kräfte gehen gestärkt aus den Wahlen hervor», sagt KGL-Präsident Peter With. Es gelte nun am 14. Mai beim 2. Wahlgang nochmals mit voller Kraft Unterstützung zu bieten.

Kontakt:

Peter With, Präsident KMU- und Gewerbeverband Kanton Luzern

078 764 82 04

peter@with.ch